

H30 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取り組み状況の説明事項
1	西別院町	国道423号法貴バイパスの早期改修について	<p>平成25年度事業着手以来、現況測量・調査、道路設計、用地測量が実施されています。今年度については、築造工事、構造物設計、用地買収を実施予定です。引き続き、国道423号整備促進協議会と連携し、早期に事業完了が図れるよう、京都府へ要望してまいります。</p> <p>平成30年7月豪雨において被災した箇所について、京都府が軽度被災箇所については、片側交互通行を実施し、激甚被災箇所については、ボーリング調査後、復旧工法の検討を予定しており、早期復旧がなされるよう京都府へ要望してまいります。</p> <p>大阪府側の関係自治体との連携については、今年度、池田市長から京都府知事へ陳情が行われました。8月には、関係自治体と共に亀岡市も国土交通省へ陳情を行い全線に渡る早期改修について要望を行う予定です。</p>	まちづくり推進部 事業担当部長	①実施 ④要望	平成30年7月豪雨による大規模崩土については、長期間通行止めとなりご迷惑をおかけしていましたが10月23日に仮復旧の完成により、片側交互通行になりました。今後は、早期の本復旧に向け京都府へ要望してまいります。
2	西別院町	府道柚原向日線の拡幅について	<p>平成28年度より西別院町万願寺から東別院町南掛へ向けて工事着手しています。当該こん談事項に係る区間約300mについては、平成28年度に概略設計がなされました。現在工事着工区間の完了後、西別院町柚原区間について、切れ目なく実施してもらえるよう京都府に要望してまいります。</p> <p>土地の所有者の相続人から事業の進捗状況について区長に問い合わせがあった件については、京都府南丹土木事務所へ事前折衝を含めた地権者の意向確認対応を行ってもらえるよう事情を伝えます。</p>	まちづくり推進部 事業担当部長	④要望	こん談会での回答のとおりです。
3	西別院町	市道万願寺大野線の拡幅について	<p>自治会により市道隣接者の協力を得られたことにより、拡幅の工法等については、舗装工や街渠等の設置を計画検討しています。実施にあたっては、自治会協議が伴うこともあるので、ご協力をお願いしたいと思います。今年度については、大槻並地内の流末水路の整備を検討しています。</p>	まちづくり推進部 事業担当部長	③検討	こん談会での回答のとおりです。
4	西別院町	ふるさとバスの朝の亀岡駅までの直行便について	<p>平成30年7月豪雨で国道423号線及び府道東掛小林線の一部区間通行止めの影響により、現在ふるさとバス別院コースの運行が出来ない状況となっており、西別院町の皆様には大変ご不便をおかけしています。府道東掛小林線が8月10日に開通見通しであり、安全運行確認が取れば、早急に運行を再開する予定ですので、ご協力をお願いしたいと思います。</p> <p>朝の通勤・通学の時間帯のふるさとバスの亀岡駅までの直行便については、京阪京都交通バス路線との兼ね合いがあり、京阪京都交通の亀岡市内全体の営業を考える必要があるため、難しい状況です。</p>	まちづくり推進部長	③検討	朝の通勤・通学の時間帯等のふるさとバスの亀岡駅までの直行便については、現在取り組んでいる「亀岡市地域公共交通網形成計画」の作成過程において、亀岡市地域公共交通会議で審議いただき検討してまいります。
			<p>学園大学を経由せずに亀岡駅へのふるさとバス直行便を実施する場合、昼間の便数が減ることになることをご理解いただきたいと思います。また、昼間の便数が減るため、自治会において独自交通(デマンド交通等)の対応も検討に入れてもらいたいと考えます。</p>	市長 (まちづくり推進部)	③検討	こん談会での回答のとおりです。

H30 地域こん談会まとめ

5	西別院町	中山間地義務教育学校について	<p>現在、東西別院地域において小中3校合同運動会や3校合同研修会議を実施されるなど小中連携を精力的に進めておられます。</p> <p>別院中学校については、様々な要素を検討する中で、原則南桑中学校への編入を計画案として示しており、別院中学校の特設校制度については計画案に入っておりません。</p> <p>今後のことについては、小中連携・小中一貫教育について保護者の皆さん等へ丁寧に説明していくとともに、子供たちにとってどのような教育環境が良いのか、皆様と共に検討してまいります。</p>	教育部長	②実施予定	<p>今後、小中連携や小中一貫教育について保護者、地域住民、自治会等へ丁寧に説明させていただく中で、子どもたちにとってどのような教育環境が良いのかを共に検討してまいりたいと考えています。</p>
6	西別院町	町活性化のための取り組みについて	<p>西別院町は、移住促進条例に係る特別区域の指定を受けられ、自治会を挙げて移住者の受け入れに積極的な取組みをなされ、そんな熱心な取組みの結果、3組の家族が移住されることに繋がったのだと思います。</p> <p>今後とも、市としても地元のご協力をいただきながら移住者・定住者の増加に努めてまいります。</p>	市長公室長	①実施	<p>西別院町につきましては、移住促進の取組みを自治会を挙げて熱心に取り組まれていることに感謝を申し上げます。</p> <p>本市への移住希望者は大変多い状況です。入居いただける空き家があれば移住希望の方を御案内できますので、引き続き空き家バンク登録への呼びかけに御協力をお願いいたします。</p>
			<p>現在、亀岡市においては、Iターン・Uターンが増えている状況です。亀岡中心部のことだけでなく魅力ある周辺部地域(西別院町地域)の情報をもっと発信してもらいたいとのことですが、そのような意見を地元から課題としてどんどん投げかけていただきたいと思います。行政側もご意見に対して応えていくなかで、新たな施策を生み出していきたいと考えています。</p>	市長 (市長公室)	①実施	<p>西別院町は大阪方面へのアクセスが良いことから、今後も移住者が増えるのではないかと考えています。</p> <p>西別院町の情報発信につきましては、京都府の受入体制整備補助金を活用いただけるほか、全国の先進事例のご紹介なども可能ですので、御希望や御意見などを頂く中で、どういったことができるのかを一緒に考えていければと思います。</p>
7	西別院町	亀岡市役所内の窓口で不動産登記簿謄本等の公用申請ができるように対応してほしい	<p>平成28年1月末に法務局亀岡出張所が閉鎖されたことに伴い、亀岡市民や関係者の利便性を確保するため、市役所地下1階に「亀岡法務局証明サービスセンター」の設置を要望し、平成28年2月から開設されています。</p> <p>ただし、公用請求についても実施できるよう要望を行いました。機械によるタッチパネル方式での受付となることから、公用請求については対応できないとの回答を受けています。この対応は、全国共通の対応となります。</p> <p>公用請求については、持参か郵送対応をなすため時間がかかりご迷惑をかけることとなりますが、各担当課において可能な限り迅速な対応を行いますのでご理解とご協力を賜りたいと思います。</p>	企画管理部長	④要望	<p>法務局へ改めて公用請求に係る申出を行いました。全国一律の取り扱いであり、特別な取り扱いは行えないとのことでした。しかしながら現在公用も含め全て有料となっているインターネットでの登記情報提供サービスの公用請求に係る手数料無料化を求める要望が複数の自治体から地方分権改革の提案募集に今年度提出されたところ。亀岡市としてもサービスセンター設置の他自治体と連携しながら国に要望を行ってまいりたいと考えております。</p>
			<p>市民の利便性の向上につながることから、法務局と公用請求に係る協定等を結ぶことについて一度協議してみたいと思います。</p>	市長 (企画管理部)		